



Petition

Sehr geehrte Frau Raven (Plan International),
Sehr geehrter Herr Waffenschmidt (World Vision),
Sehr geehrter Herr Thiesbonenkamp (Kindernothilfe),
Sehr geehrter Herr Ziegler (ChildFund Deutschland),

ich habe über www.patenmaedchen.de erfahren, dass Ihre Organisationen die Patenmädchen in den entsprechenden Ländern/Regionen der Genitalverstümmelung überlassen – und den konkreten Schutz dieser Mädchen weder einfordern noch sicherstellen wollen.

Der Verzicht auf die Verstümmelung der Patenmädchen ist noch nicht einmal Bestandteil Ihrer Förderkriterien, die als Voraussetzung für finanzielle und materielle Unterstützung zu erfüllen sind, geschweige denn wird die Unversehrtheit der Mädchen überprüft.

Ihre Organisationen handeln mit der Duldung der Genitalverstümmelungen an Mädchen, für die Sie eine besondere Fürsorgepflicht haben, gegen die UN-Kinderrechtskonvention, die 1989 als wichtiges Instrument geschaffen wurde, um gerade in der Entwicklungszusammenarbeit die Rechte von Kindern aktiv einzufordern und umzusetzen, und die von den Regierungen aller für Ihren Verein relevanten Länder unterschrieben/ratifiziert wurde.

Der Schaden, der durch die Genitalverstümmelungen den Opfern selbst, aber auch der gesamten Gesellschaft zugefügt wird, kann weder mit Geld noch mit anderen Mitteln ausgeglichen werden.

Deshalb fordere ich Sie nachdrücklich auf, die Einhaltung der grundlegendsten Kinderrechte und insbesondere den Verzicht auf Gewalt wie Genitalverstümmelungen in den Ihrer Organisationen explizit festzuschreiben und von den Entscheidungsträgern der jeweiligen Gemeinden aktiv einzufordern.

Ich fordere Sie auf, Spendengelder und andere Mittel ausschließlich in jene Gemeinden zu investieren, die zur Einhaltung dieser Kriterien – und somit zur Entwicklung – wirklich bereit sind.

Ich fordere Sie auf, dafür Sorge zu tragen, dass ab sofort kein Patenmädchen mehr verstümmelt wird!

.....

Mit meiner Unterschrift bekräftige ich diese Forderung.

Ich erlaube ausschließlich und ausdrücklich ein einmaliges Update wie folgt:

Über die Kampagnen-Website www.patenmaedchen.de wird diese Petition digital eingepflegt, d.h. der hier unterzeichnete Brief wird in meinem Namen (ausschließlich unter Angabe meines Namens und Wohnorts) je einmal an die o.g. Personen bzw. Organisationen versandt.



Mit meiner Unterschrift unterstütze ich die Forderungen der www.patenmaedchen.de – Kampagne zum Schutz von Patenmädchen vor Genitalverstümmelung:

Name	Wohnort	eMail-Adresse	Unterschrift
1.			
2.			
3.			
4.			
5.			
7.			
8.			
9.			
10.			
11.			
12.			
13.			
14.			
15.			
16.			
17.			
18.			
19.			
20.			
21.			
22.			
23.			
24.			
25.			
26.			
27.			
28.			
29.			
30.			
31.			
32.			